

I. PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Domba merupakan ternak kecil yang memiliki banyak manfaat dan kegunaan salah satunya menghasilkan daging yang dapat memenuhi kebutuhan protein hewani bagi masyarakat, domba sejak dahulu telah populer sebagai salah satu ternak ruminansia sumber pemenuh kebutuhan protein hewani diberbagai Negara, termasuk di Indonesia. Salah satu kelebihan dari ternak domba ini adalah kemampuan adaptasi terhadap lingkungan yang cukup tinggi dan adaptasi terhadap pakan yang sangat singkat sehingga sangat mudah untuk dipelihara. Pada tahun 2019 populasi domba di Indonesia mencapai 17.794.344 ekor (Badan Pusat Statistik Indonesia 2009-2019) populasi terbanyak terdapat di Jawa Barat terbukkti dengan kebutuhan domba di Jawa Barat mencapai 12.014.083 ekor (Badan Pusat Statistik Indonesia 2009-2019) dapat dilihat bahwa ketertarikan masyarakat terhadap domba sangat tinggi dengan adanya kenaikan setiap tahunnya.

Keberhasilan usaha ternak domba tidak hanya terletak pada usaha pengembangan jumlah ternak yang dipelihara, namun juga pada perawatan dan pencegahan penyakit ternak yang dipelihara. Perawatan dan pemeliharaan domba tidak hanya bertujuan untuk menjaga kesehatan saja tetapi untuk meningkatkan kinerjanya sehingga kesehatan ternak domba tetap terpelihara dan dapat berproduksi dengan baik. Beberapa bagian dari perawatan domba yang penting untuk dilakukan adalah pemasangan *ear tag*, mencukur wool memandian ternak domba, dan penyuntikan obat-obatan. Pemeliharaan kandang sendiri dilakukan dengan membersihkan kotoran minimal satu minggu sekali, membuang kotoran kepenampungan limbah, membersihkan alas kandang, penyemprotan kandang dengan desinfektan.

PT. Mahir *Farm* Nusantara merupakan salah satu peternakan domba berlokasi di Jawa Barat. Berkenaan dengan hal tersebut, Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini dilaksanakan agar mendapatkan pengalaman dan keterampilan secara langsung dalam bidang manajemen pemeliharaan domba penggemukan. Sehingga dapat menjadi bekal ilmu yang lebih luas. Selain itu, untuk mempelajari secara langsung persoalan-persoalan yang biasa terjadi dan solusinya di lapangan khususnya pada manajemen pemeliharaan domba penggemukan.

1.2 Tujuan.

Praktik kerja lapangan (PKL) ini bertujuan agar mendapatkan pengalaman dan keterampilan secara langsung dalam bidang manajemen pemeliharaan domba penggemukan di Mahir *Farm* sehingga dapat menjadi bekal ilmu yang lebih luas. Selain itu, PKL juga memiliki tujuan untuk mempelajari secara langsung persoalan-persoalan yang bisa terjadi dan solusinya di lapangan khususnya pada manajemen pemeliharaan domba penggemukan.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPI.

2. Dilarang mempublikasikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPI.